
药学情报通讯 年第 卷第 期 总

读者
·

编者
·

作者

读 者 来 信

我是一名 《药学情报通讯 》的忠实读者
。

每当

刊物一到
,

便爱不释手
,

一 口气将它读完
,

事后还

一有空便展阅
,

其内容丰富
、

简练
,

融实用性
、

可

读性为一体
,

实乃药学工作者的无声老师
。

它给我

们传递了新信息
,

介绍了新技术
。

皖安庆地 区池州 医 院药剂科 王荣平

一个偶然的机会从朋友家中见到 贵 家 编辑的

《药学情报通讯 》
,

发现内容充实而全面
,

对于我

这个药学工作者来说确实受益非浅
,

很 想多读几

册
,

以期提高自已的水平
,

但不知贵刊该如何订阅
,

望能来函告知为盼
。

嘉兴市  ! 部 队卫 生 队药房 吴 海

华

几年来阅读贵刊
,

对我业务上有很大提高
,

特

别是在合理用药
,

药物不良反应和相互作用以及医

院药局管理等栏目我特别感兴趣
。

的确成为我工作

中的良师益友
。

在此我谨向贵刊编审
、

印刷及出版

工作做出辛勤劳动的同志深表感谢和慰问
。

河 南焦作市第一人民 医院 冯 伟

我是农村医生
,

对于祖国的医学新知识很难得

到
。

我们看到你们的栏目后
,

感到很适应我们农村

医生的使用
。

我们几十个农村医生怀着十分感激的

心情等着贵处的来信和刊物
。

山 东梁 山县 小路 口 乡 吕守英

自订贵刊以来
,

通过学习和阅读受益非浅
。

贵

刊给人一种捕捉住国内外药学动态
、

发展
、

趋势脉

搏的感受
,

从中能不断更新和接受新的 知 识
。

因

此
,

作为一名普通读者的我希望贵刊在新的一年里

把工 作做得更加出色
。

广 西 富川县人民医 院药剂科 杨 少深

我院开展临床药学工作一年多
,

很需要药物情

报有关资料
,

如临床用药经验
、

药物不良反应与相

互作用
、

有关药动学讲座
、

老药新用
、

新药资料
、

问题解答等
。

自收到您室寄来的刊物
,

阅后内容丰

富
、

结合临床
,

尤其以上有关资料的提供
,

对我院

开展临床药学工作很有帮助
。

浙江平阳县人 民医院药剂科 申宗华

我单位去年订阅了 《药学情报通讯 》
,

看后觉

得刊物趣味性和学术性都较强
,

而且比较新颖
,

对

宣传药学方面的信息起了很好的作用
。

贵刊的几个

栏目 《药物评价 》
、

《文摘 》
、

《合理用药》我都

比较喜欢
。

而且也想为贵刊这几个栏目投稿
”” “一 。

丹 东市药品检验所 李太平

回顾在过去的一年里
,

喜读您们的刊物
,

给我

们工作上莫大的支持
,

提供了知识和力量
,

对于我

监测临床合理用药提供可靠的理论依据
,

使我们深

深体会到贵刊已是我们工作中不可缺 少 的 药学资

料
,

为此向您们表示感谢 ,

锦州铁合金厂职工医院 李绍君

多年来订阅贵刊
,

增进知识
,

了解信息
,

指导

工作
,

收获甚大
。

上海海港医 院药剂科 周翰章

我是 《药学情报通讯》的热心读者之一
,

自贵

刊创办以来
,

我每年都是自费订阅
。

可是 年和

年的第三期均未收到
,

我以前感到为了一本杂志写

信给你们不值得
,

因为你们要接待全国成千上万的

订户
,

工作太忙
。

最近我越来越觉得把贵刊作为资

料保存
,

若是少了几期 , 实在是一件很遗憾的事
。

因此写信给你们
,

如果没有存书
,

希望能给复印一

下也行
,

我可以付复印费
。

贵刊虽然很忙
,

但对读

者是负责的
,

希望给予帮助
,

衷心感谢
。

大连市铁道部第十三局一处职工医 院

吴仕德

你们一年忙到头
,

辛苦了
。

为了广大读者你们

提供了大量的国内外信息
,

介绍与报道了 年代药

学发展的珍贵资料
,

给药学工作者提供了丰富的新

鲜血液
。

我是一个老读者
,

从这片知识的海洋中得

益非浅
。

·

在此我衷心感谢你们
,

并祝 《药学情报通

讯 》在新的一年里更上一层楼
。

浙江长兴县第一人 民医 院 陆静 江

当跨入 年的今天
,

我们忘不了向各位编辑

老师遥祝问好 感谢您们辛勤的劳动
,

为年轻一代

的药学工作者创造了学习
、

深造的条件
,

亦即 《药

学情报通讯 》所起到的作用
。



碑俞测参卿卜夕

我是一个战斗在边远省盼医院药局的青年工作

者
,

的确在
“

通讯
”

中吸收了不少的营养成份或有

效成分
。

因此在晋升主管药师中取得 了 优 良的成

绩
,

并肩负着重任
。

为此感谢老前辈的指导并祝福

您们身体健康
。

贵州都匀市电子工业部 医 院药局

冯丈静

编辑室同志
,

您们好 谢谢您们的辛勤劳动
。

《药学情报通讯》对我院开展临床药学活动起了很

大作用
,

使我们学到了不少药学领域的新知识
,

使

药物在临床应用上更加有效
、

合理和安全
。

所以贵

刊是我们的良师益友
,

受到了我院医药护人员的欢

迎
。

在此再一次向您们的辛勤劳动表示感谢
,

并愿

在新的一年里一 年办得更好
。

福建云霄县 医 院药局 徐锦池

感谢你们全体同志一年来所做的辛勤劳动
。

由

于此刊内容丰富
,

知识新颖
,

使我们广大读者从中

吸取了极其丰富的有益知识
,

在此特向您们致谢

安徽 国营场 山农工商果品联合企业公

司医 院 王庆元

从贵刊发行 以来
,

我就是贵刊的读者
。

近几年

来我写的或是我与临床医师合写的稿件中
,

很多是

引用贵刊的文献
。

深感 《药学情报通讯》是我们的

好老师
。

特别编辑室同志愿为读者提供复印文献工

作更使我们方便得多了
。

我们这些搞医院技术工作

的人
,

因手头文献缺乏
,

常常使我们对某些工作无

法进行下去
,

深感文献查阅和积累的重要
。

你刊为

我们业务工作的进行指明了道路和方法
。

你刊一贯遵循创刊的方针
,

并 不 断 增设新栏

目
,

推动医院临床药学的开展 , 同时也沟通了药师

与医师之间的互相配合
,

我深感你们的工作做得及

时
,

做得好
。

我并不愿意多说好听的话
,

但你刊创

办至今的历程
,

足以让人们相信 《药学情报通讯 》

确为药学事业立下了功劳
。

徐州市第四人 民医 院病 区药房 刘安

鑫

我怀着极其喜悦的心情
,

填写 年
“

药学情报

通讯
”

订购单
。

在过去订阅的 年中
,

你们的杂志

在推动我市医院临床药学活动的开展
,

真正起到良

师益友的作用
,

受益颇深
。

内容丰富
、

新颖实用是

其他几种全国发行的药学杂志所不能 比拟
。

尤其本

刊大量译文开阔了读者的国外药学知识的新领域
,

你刊别具一格
,

使人收到事半功倍的效果
。

每逢读

起来倍感亲切
,

确能达到爱不释手的程度
。

在此
,

请允许我以一名普通读者的名义
,

衷心感谢药学界

的老前辈
、

久负盛名的张紫洞教授
,

感谢各位编辑

日以继夜的辛勤劳动
,

并预祝本刊越办越好

吉林省公主岭市医 院药剂科 李玉泉

·

会议信 息
·

膜 控 释 型 东 食 若 碱 贴 片 鉴 定 会 在 南 京 召 开

年 月 日由总后卫生部主持在南

京空军医院召开了膜控释型东莫蓉碱贴片技

术鉴定会
,

参加会议 的代表共 多人
,

有军

科院
、

第二军医大学药学系
、

中国 药 科 大

学
、

安徽医学院
、

北京军区总医院
、

解放军

医院
、

空军第四研究所等单位 的老专家
、

老教授
,

也有从事膜剂研究的年轻专家
。

鉴

定会代表一致认为该产品工艺设计合理
、

科

学性强
、

技术资料完整可靠
,

对预防运动病

有良好的效果
,

与国外同类产品相类似
,

具

有国内先进水平
。

此产品属国内首创
,

填补

了国内空白
,

并具有军民共享的广阔前景
。

建议尽快按
“
新药审批办法

”
申报生产

。

参加鉴定会的还有安徽省卫生厅
、

安徽

省药检所
、

空军后勤部
、

南京军区后勤部卫

生部
、

空军后勤部卫生部
、

南空后勤部卫生

处等单位的首长和领导
。

会议以实事求是精

神进行了学术讨论
,

畅所欲言
,

开得十分活

跃
。

空军南京医院药剂科 梁秉文


